



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>155 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>7_10769 EF</b>
Prix	<b>850 000 €</b>

Toulon

Maison à vendre (83000)

Dans le secteur très prisé du cap brun, venez Découvrir cette demeure de 1875 au milieu d'un environnement naturel remarquable. Développant environ 155 m2, la villa est composé en rez de chaussé d'un charmant hall d'entrée, d'un grand séjour double avec cheminé, d'une cuisine séparé et d'une Véranda avec une petite salle d'eau et 1 wc. Au 1er étage nous trouvons 2 grandes chambres, un bureau, une salle de bain avec baignoire et douche et un wc. Les combles sont aménagés en une grande chambre et un Dégagement avec un lit d'appoint. Cette propriété a conservé tout le charme d'antan avec ses ...

*In the popular Cap Brun area, come and discover this turn-of-the-century residence in the middle of a remarkable natural environment. Developing approximately 158 m2, the villa is composed on the ground floor of a charming entrance hall, a large double living room with fireplace, a separate kitchen and a veranda with a small bathroom and 1 WC. On the 1st floor we find 2 large bedrooms, a bathroom with bathtub and shower and a toilet, as well as an office. The attic is converted into a large bedroom and a hallway with an extra bed. This property dates from 1875 and has retained all the charm ...*

## **CANAT & WARTON HYÈRES**

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Canat & Worton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Worton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate

[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



Canat & Worton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Worton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate